

Weiqun Peper-Liu 刘卫群

Weiqun Peper-Liu wurde 1962 in Zhengzhou, China geboren. 1980 begann sie ihr Grafik- und Produktdesignstudium an der Kunsthochschule in Guangzhou China und arbeitete dort später als Wissenschaftliche Assistentin und Dozentin im Bereich Designzeichnungen. An der Hochschule der Künste in Berlin absolvierte sie 1996 ein weiteres Studium als Diplom-Modedesignerin.

Zwischenzeitlich lehrte sie als Gastprofessorin an der Hochschule der Künste in Sichuan, China.

Seit 2003 arbeitet sie als Freischaffende Künstlerin mit Schwerpunkt in der traditionellen, sowie zeitgenössischen chinesischen Tuschemalerei.

Sie übte eine Unterrichtstätigkeit an der chinesischen Schule in Köln, Düsseldorf und der VHS Langenfeld und gibt bis heute Atelierkurse für Erwachsene und Kinder.

Regelmäßige Ausstellungen in China, Deutschland und Frankreich zeigen das künstlerische Werk von Peper-Liu, die das Leben in zwei Kulturen erspüren lässt.

So beherrscht sie die überlieferten chinesischen Maltechniken und Themen, die in ihrem Werk jedoch nicht in Tradition erstarren.